



IN-HOPE Philippines [executive summary]

Manila & Lausanne | April 2025 | www.in-hope.ch

#empowerthecommunity #philippines #changemakers #hope



Fokus Philippinen: IN-HOPE ist ein Team von Changemakern, die sich leidenschaftlich für die Ärmsten einsetzen, um ihnen Hoffnung und eine Zukunft zu geben. Mit unseren Partnern vor Ort und mit Ihrer Unterstützung helfen wir, die Lebensbedingungen für Familien in zwei Dorfgemeinschaften auf der Insel Luzon ganzheitlich zu verbessern.

UNSERE LEITGRUNDSÄTZE



Partnerschaft: Wir arbeiten mit lokalen Partnern zusammen, die den bedürftigen Menschen im eigenen Land selbstlos und nachhaltig unter die Arme greifen.



Befähigung: Wir unterstützen ganzheitliche Programme für Familien und Dorfgemeinschaften. Im Zentrum stehen Bildung und Betreuung für Kinder und Eltern, Lebenshilfe, Gesundheitsvorsorge und Ernährung sowie Initiativen zur Sicherung des Lebensunterhalts.



Transformation: Wir möchten durch unser Engagement erreichen, dass die durch unsere Dorf-Patenschaften begünstigten Kinder und ihre Familien von Armut, Krankheit und Ungerechtigkeit befreit werden.



Nachhaltigkeit: Wir setzen auf eine langfristige Entwicklung mit der Hoffnung, dass unsere Hilfe eines Tages nicht mehr nötig sein wird.

UNSER PROGRAMM

Das ganzheitliche Programm, das wir mit unserem Partner «International Needs Philippines» (IN-PH) ausgearbeitet haben, umfasst folgende Komponenten: Unterstützung der Bildung für die Kinder, Lebenshilfe für die Eltern, ein lokales Betreuungsnetzwerk, Nahrungsmittelhilfe und Lebensunterhaltsprojekte.



- IN-HOPE hat sich mit Patenschaften für zwei Dorfgemeinschaften engagiert, die als sehr bedürftig eingestuft werden: Tanglaw-Antipolo und Mascap, beide in der Provinz Rizal, im Osten von Manila.
- Im August 2021 integrierten wir die ersten 40 Familien in unser Programm. **Aktuell betreuen wir 110 Familien.**
- Seit 2022 haben wir auch mehrere Lebensunterhaltsprojekte geschaffen (Schweinezucht, Landwirtschaft...)



UNSERE PARTNERORGANISATION

International Needs Philippines (IN-PH) ist eine christliche Entwicklungsorganisation mit der Vision «Leben verändern – Gemeinschaften verwandeln». Ursprünglich auf dem wirksamen Modell der Kinderpatenschaften aufgebaut, liegt der Fokus zunehmend auf der Stärkung der Gemeinschaft als Ganzes, so dass niemand vernachlässigt wird (Gruppenhilfsprogramm).

Das kleine, 1983 gegründete Hilfswerk wird derzeit von Leonardo Alconga geleitet und hat insgesamt 14 Mitarbeitende. IN-PH kollaboriert mit den lokalen Regierungseinheiten (LGUs), dem Amt für Sozialarbeit und Entwicklung (DSWD) und einer Reihe von Kirchen vor Ort.

«HOPE-HUB»

In Antipolo haben wir 2023 ein kleines Computerzentrum gebaut und eröffnet. Der Hub wird von den Kindern genutzt, die keinen Zugang zu Computer haben. Mit den Einnahmen können wir die Betriebskosten decken. In Zukunft wollen wir auch Computerkurse anbieten.

UNSER ENGAGEMENT 2025

Im Laufe des Jahres wollen wir 10 weitere Familien in unser Program integrieren, und so insgesamt 120 Familien betreuen. Die praktische und seelsorgerische Betreuung der Eltern soll verstärkt werden.

DAS BUDGET

- Das Jahresbudget 2025 für das Familienprogramm beträgt 35'700 CHF (120 Familien ab Mai/Juni)
- In Mascap wollen wir den gemeinschaftlichen Gemüseanbau «Agree to Agri» fördern, den wir im Sommer 2024 lanciert haben (Jahresbudget mindestens: 1600 CHF)

«Da ich in der Dorfgemeinschaft lebe, kenne ich die Realitäten vor Ort. Die Familien haben nicht genug, und sie haben kein regelmässiges Einkommen, um die Schulbildung ihrer Kinder zu finanzieren.»

Myra (im Bild), IN-HOPE Partner in Mascap



«In den Augen aller IN-HOPE Familien konnte ich Hoffnung sehen: Hoffnung für ihre Kinder, Hoffnung auf eine bessere Zukunft, Hoffnung, dass sie nicht allein sind... Hoffnung ist ein wichtiger Antrieb für jeden Menschen.»

David Amstutz, Präsident IN-HOPE

IHRE UNTERSTÜTZUNG

Ihre Spende für IN-HOPE fliesst direkt und zu 100% in unsere Programme auf den Philippinen. Wir haben jahrelange Hilfswerk-Berufserfahrung, aber alle Arbeit in der Schweiz ist auf Freiwilligenbasis. Die geringen Overhead-Kosten werden vom Vorstand getragen. Mehr Informationen über das Team finden Sie auf unserer Website.

IN-HOPE ist ein gemeinnütziger Verein und steuerbefreit. Ihre Spende ist steuerlich absetzbar.

IN-HOPE Philippines | David Amstutz | Route d'Arnier 22 | 1092 Belmont/Lausanne - Switzerland

inhopephil@gmail.com | www.in-hope.ch | inhopephil

Spendenkonto: **IBAN CH88 8080 8008 5074 2843 1** (Banque Raiffeisen, Broye Vully Lacs)

Im Namen von: IN-HOPE Philippines, CH-1092 Belmont | www.in-hope.ch/donate

Vielen Dank für Ihre Unterstützung für unsere Dorfpatenschaften.